

au camp Français.

Victoire de Gabriel Rueda aux points

Autre opposition de qualité avec le jeune Gabriel Rueda de l'Académie Bayard face à Hamza Bouazzaoui du Ring Montcellien. Si la décision finale à l'issue des trois rounds a été favorable à Rueda, elle avait de quoi surprendre les non initiés puisqu'il a été compté par l'arbitre à quelques secondes du terme du combat, victime d'un coup qui l'a envoyé au tapis. Il a repris aussitôt le combat mais a été sauvé par le gong. Avant sa chute sur le derrière, le jeune Rueda avait dominé son adversaire et les juges en ont tenu compte.

Victoire de Joann Bozon (Poisy) aux points

La France a marqué encore des points avec la victoire de Joann Bozon du club de Poisy tant il a dominé son adversaire Italien Andréa Pinchera. Le combat a été au bout grâce aux qualités d'encaisseur de l'italien.

Victoire du Genevois Gamboa John

La Suisse l'a emporté lors du 5^{ème} combat de la soirée face à l'Italie. Le gala montait en puissance. Gamboa John et Ayoub Mzari ont offert une solide opposition avec du punch et une détermination de tous les instants. L'italien était touché une première fois lors du premier round mais gérait parfaitement sa récupération. Le Genevois basculait avec un avantage dans la dernière reprise et conservait l'aval des juges malgré un sursaut d'orgueil de l'italien.

Victoire de Guillaume Pereira (Poisy) aux points

Plus indécise était l'opposition entre Guillaume Pereira (Poisy) et l'italien Marco Copelli. Le premier round était à l'équilibre. Le second round était du même acabit jusqu'à ce que Guillaume Pereira trouve une ouverture. L'italien terminait la reprise passablement émoussé. Lors du dernier round, le Haut-Savoyard accélérât les enchainements mais s'exposait à un mauvais coup. Il était invité par l'arbitre à rejoindre son coin pour un saignement de



Victoire de Joann Bozon (Poisy) aux points.



Victoire de Jeannie Baulmont.



Victoire de Gabriel Rueda aux points.



Victoire de Guillaume Pereira (Poisy) aux points (à droite).

nez. Preuvé que l'italien ne faisait pas que subir. Les juges à l'unanimité déclaraient Guillaume Pereira vainqueur aux points.

Victoire de l'italien Mattéo Impieri aux points

Le 7^{ème} combat concernait les poids welters Billel Bouazzaoui (Ring Montcellien) et l'italien Matteo Impieri. Combat de puncheurs où tous les coups faisaient mal. Si la première reprise était à l'équilibre, la seconde était plus délicate pour l'italien rapidement touché. Il résistait tant bien que mal jusqu'au gong. La minute de repos lui permettait de récupérer suffisamment pour disputer toutes ses chances lors du dernier round. Le Bourguignon voyait un Italien

revigoré venir lui ôter la victoire à l'issue de trois dernières minutes intenses. Deux juges sur trois ayant choisi de favoriser l'italien.

Victoire de Soulimane Id Nasser Medjani (Grenoblois) aux points

Le 8^{ème} et dernier combat amateurs opposait le Grenoblois Soulimane Id Nasser Medjani et l'italien Alessio Pignataro. Deux combattants longilignes à la boxe peu académique. Tous les deux avaient la garde basse mais l'esquive adroite. De nombreuses volées de coups étaient envoyées mais très peu arrivaient à bonne destination. La décision se faisait dans le troisième round sur le physique.

combat devait être disputé en 8 reprises de 3 minutes. Il a été au bout.

Un duel entre un droitier et un gaucher. L'Espagnol au dos tout tatoué n'était pas venu pour faire de la figuration. Il s'imposait d'emblée au centre du ring obligeant Medhi Madani à tourner autour. Le Rumillien cherchait la bonne distance mais rien ne semblait troubler l'Espagnol lors des 6 premières minutes. Lors de la troisième reprise, tel un sanglier,



Mehdi Madani a plus souvent de



Autre atout du Rumillien, son all... tout e

ANNECY Joann Bozon-Liaudet et Guillaume Pereira sont revenus victorieux du Meeting de Rumilly

L'Academy Boxing Club vogue de succès en succès



Guillaume Pereira (-64 kg) a été sacré vainqueur à Rumilly.

Photo ABC

L'Academy Boxing Club est constitué de deux sections, une de boxe amateur et l'autre de boxe éducative assaut.

Six compétiteurs dans le groupe boxe amateur

Coachée par Mourad Zaater, cette dernière composée de 25 jeunes, le double de l'an passé, sélectionne ceux qui seront aptes à disputer les championnats, départementaux, régionaux, interrégionaux et enfin le championnat de France appelé critérium national.

Entraîné par Mourad et Mohamed Zaater, Hervé

Mezza, le groupe boxe amateur comprend six compétiteurs engagés en championnat.

Romain Bouireck -69 kg, Guillaume Pereira -64 kg, Anthony Zanus -81kg, Joann Bozon-Liaudet -69 kg, Yannis Berrahma -69 kg, Zakari Bellal -69 kg, et une jeune boxeuse Chaïma Khediri qui a rejoint le groupe compétiteur cette année.

L'ABC a engrangé les victoires cette saison avec des boxeurs amateurs qui ont répondu présent à chaque rendez-vous en France ou à l'étranger avec brio.

Joann Bozon-Liaudet et

Guillaume Pereira sont revenus victorieux du meeting de Rumilly. Ils défendaient les couleurs de l'ABC mais aussi celles de la France face à une équipe d'Italie venue en force pour l'événement.

Joann et Guillaume ont remporté de bien belle manière leur combat respectif, deux combats engagés qui ont ravi les spectateurs et le staff.

Pour la suite de la saison, Joann partira pour la demi-finale et finale, si tout va bien, des championnats régionaux novices à Clermont-Ferrand, compétition qui se déroulera sur deux jours.

ANNECY Une médaille au goût un peu amer, mais qui atteste des efforts du boxeur

Joann Bozon-Liaudet médaillé de bronze au championnat de boxe amateur Auvergne-Rhône-Alpes

Joann Bozon-Liaudet est revenu victorieux du meeting de Rumilly.

Il défendait les couleurs de l'Academy Boxing Club, mais aussi celles de la France face à une équipe d'Italie venue en force pour l'événement.

Joann, en moins de 69 kg, a remporté de bien belle manière son combat très engagé qui a ravi les spectateurs et son staff.

Il est parti ensuite disputer la demi-finale et la finale, si victoire, des championnats régionaux Auvergne-Rhône-Alpes novice à Clermont-Ferrand. Une compétition qui se déroule sur deux jours.

En demi-finale, Joann est opposé à Abbassi Kherdine du Boxing Club de Oullinois. À l'appel de la première

reprise, Joann s'impose en occupant le centre du ring. Le combat s'avère serré et engagé.

Au cours de la deuxième et troisième reprise Joann accélère et enchaîne de belles combinaisons. Il accentue le pressing et finit encore plus fort sur la fin du combat face à son rival, qui montre des signes évidents de fatigue.

Malgré tous les efforts et les enchaînements, Joann perd aux points. Il se contentera d'une médaille de bronze au goût un peu amer, mais aura fait un beau parcours dans le championnat.

Bonne nouvelle également pour Chaïma Khediri, qui a rejoint les rangs amateur de l'ABC cette année.

Elle a été invitée à un stage

avec l'équipe de France de boxe féminine. Elle a ainsi pu se mesurer aux meilleures boxeuses françaises du moment au CREPS de Nancy.

Stage plutôt réussi puisque Chaïma partira dans deux semaines en Espagne pour un tournoi international.

Y.F.

Vous pouvez suivre toute l'actualité de l'ABC sur son site web : <https://www.academyboxing-club.fr/>

Première grande performance pour Joann Bozon-Liaudet avec cette médaille de bronze régionale. Photo ABC

